
ポスター
セッション
の様子 ポスターセッションは、久しぶりに合成の研究に触れる

ことができて楽しかった。

面白い発表を聞くことができ、
質問もでき、有意義な時間だった。

今後もっと幅広い分野
の発表を期待したい。

企業の方との意見交換ができ、様々な視点から
コメントがいただけた貴重な機会だった。

異分野の先生から自分の研究に役立つ
指摘をいただき、今後の研究に活かせる
ディスカッションができた。

バイオロジー寄りのポスター演題が
もう少し多くても良いと思いました。
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